



## Bürgerfest mit Radrennen über den Mühlensee



60 Meter lang, 20 Zentimeter breit und 1 m Wassertiefe: Das sind die Eckdaten für den Parcours des Radrennens über den Mühlensee im Vier-Jahreszeiten-Park Oelde. Der Startschuss zu diesem Rennen fällt im Rahmen des Bürgerfestes anlässlich des 10. Geburtstags des Parks am Mittwoch, 22. und Donnerstag (Fronleichnam), 23. Juni 2011.

„Der Spaß steht im Vordergrund und mitmachen kann jeder“ erklärt Ludger Junkerkalefeld von Forum Oelde. Einzige Voraussetzung: Die Teilnehmer müssen mindestens 10 Jahre alt sein und das Schwimmbadzeichen in Bronze vorweisen können. Die Regeln sind einfach: Ein circa 20 Zentimeter breiter Parcours aus Holzbohlen ist mit dem Fahrrad soweit wie eben möglich zu meistern ohne in den Mühlensee zu fallen. Neben der absolvierten Streckenlänge erfolgt zur weiteren Klassifizierung die exakte Zeitnahme. Gestartet wird

in den Altersklassen 10 bis 15 Jahre sowie 16 Jahre und älter. „Am Mittwochabend werden uns Profis vom RC Bergteam Oelde die Disziplin demonstrieren“, so Forum-Chef Junkerkalefeld. Am Donnerstag folgt dann der offene (Spaß-)Wettbewerb für Jedermann, für den ab sofort Anmeldungen zur Teilnahme angenommen werden. Unterstützt wird die Veranstaltung von Mitarbeitern des Technischen Hilfswerks Oelde und der DLRG, die den Parcours bauen und die Veranstaltung sichern. Die Teilnahme am ersten Radrennen über den Mühlensee ist kostenfrei, muss aus organisatorischen Gründen aber schriftlich angemeldet werden.

Anmeldeformulare gibt es ab sofort in der Geschäftsstelle von Forum Oelde und im Internet zum Download unter [www.vier-jahreszeiten-park.de](http://www.vier-jahreszeiten-park.de) im Veranstaltungskalender zu Bürgerfest „10 Jahre Vier-Jahreszeiten-Park“.